

Régionales : Communiqué de la fédération du Parti communiste des Hautes Pyrénées.

Au lendemain du 1er tour des élections régionales, la France se réveille avec un Front National, plus que jamais conquérant.

C'est une situation d'extrême danger pour notre pays car le Front national renforce, après les élections européennes, sa place de première force électorale.

Le racisme déclaré de son programme libéral-populiste et démagogique constitue une mise en cause explicite des valeurs universelles d'égalité, de liberté et de fraternité de notre République.

Il est arrivé en tête dans 6 régions, dont la nôtre, Midi Pyrénées/Languedoc Roussillon. Ce résultat et ses conséquences politiques désastreuses les communistes ne s'y résignent pas. Et nombreux avec eux sont les démocrates, les électeurs de toutes les familles de gauche à ne pas accepter ce scénario mortifère. Leur rassemblement sera plus que jamais nécessaire.

Le score obtenu par les listes avec le Front de gauche EELV et les forces citoyennes est un point d'appui pour les batailles à venir et pour battre la droite et le Front national au second tour. Le grand défi de demain demeure celui de la construction d'un nouveau projet de gauche solidaire et fraternel pour notre Région, pour notre pays et pour notre République.

Pour battre la droite et écarter le danger extrême du Front national, le PCF appelle à construire des listes de second tour qui rassemblent les différentes listes de gauche du premier tour. Cela ne signifie en aucun cas un quelconque ralliement ou acceptation d'une politique d'austérité qui conduit à l'échec, au désarroi des populations et à leur division. Au contraire, ce rassemblement doit permettre d'avoir des élu(es) à leur côté pour développer ensemble une politique de progrès humain et de cohésion sociale.